

A pesar del temor, en Texcapilla saldrán a votar

ABADIEL MARTÍNEZ
TEXCALTITLÁN

Aunque todavía hay temor por el enfrentamiento del pasado 8 de diciembre, entre habitantes y extorsionadores de la *Familia Michoacana*, en Texcapilla, municipio de Texcaltitlán, los habitantes pretenden emitir su voto y esperan que las autoridades puedan garantizar la seguridad.

En el municipio del sur del Estado de México hay propaganda política, hay vehículos con altavoces que recorren las calles, incluida la comunidad de Texcapilla,

escenario de la confrontación que dejó 14 personas sin vida, la mayoría del crimen organizado.

Aunque hay temor por dichos sucesos, los habitantes lo tienen claro: salir a votar el próximo 2 de junio para elegir a sus representantes, entre ellos a quien se hará cargo del ayuntamiento para los próximos 3 años.

El enfrentamiento dejó marcada a la comunidad, a tal grado de que influirá en el voto, ya que consideran que decantarse por uno u otro candidato podría poner en riesgo la permanencia de

las fuerzas federales y estatales en la zona. “Por ahora sí, sí hay seguridad”, dijo una vecina, que también pide no retirar las fuerzas del orden del lugar.

Para los habitantes, desafortunadamente no han tenido respuesta por parte del ayuntamiento; no envían elementos de seguridad y eso es lo que ha hecho cuestionarse sobre su voto para el siguiente trienio, pues las autoridades locales no cumplieron en seis años garantizar la tranquilidad del pueblo. “La municipal no ha entrado aquí, antes sí. Quieren

voto, también deben cumplir con lo que prometen”, señalaron.

Algo que también cuestionan, pero a las autoridades federales y estatales es la instalación de una base de operaciones en donde ocurrió el enfrentamiento: “Dicen, pero no cumplen. El cuartel ya va para medio año y no se ha hecho nada”.

Sin embargo, lo importante es que haya elementos de seguridad, pues han permanecido sin una base de operaciones y creen que si cambian el voto, puedan retirar el despliegue por represalia. ■

Y ADEMÁS

En la opacidad

MILENIO Estado de México acudió al Ayuntamiento de Texcaltitlán para entrevistar al presidente municipal, Javier Lujano Huerta, y conocer la estrategia de seguridad que implementará para el día de las elecciones, pero el edil no se ubicó en la presidencia y tampoco hubo oportunidad de hablar con el encargado de Seguridad Pública municipal.